

En la atención primaria Controles de salud en menores alcanza un 80% en Magallanes

Profesionales del área a cargo del Programa de Salud Escolar entregaron una serie de sugerencias y recomendaciones a delegados del área de establecimientos educacionales de Punta Arenas, para abordar un tema puntual: la obesidad infantil.

En la instancia, la enfermera del Centro de Atención Infantil del Hospital Clínico de Magallanes, Anaís Morales, expuso a los encargados sobre la diabetes tipo 1 y el programa que desarrollan como centro asistencial con la atención de 32 estudiantes, quienes padecen esta patología.

Por su parte, Kadlen Hernández, profesional del Programa de Infancia, explicó que “tenemos una baja considerable en los controles infantiles en los establecimientos de atención primaria, que abarca la edad de cinco a nueve años. A nivel nacional tenemos una baja de un 70%, pero ya a nivel regional esta alcanza a un 80%”.

El programa lo impulsa la Corporación Municipal de Punta Arenas, a través de un equipo multidisciplinario, que concurre a los establecimientos educacionales de la capital magallánica.

